
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 合唱コンクール、文化祭のステージ発表を3年ぶりに港南公会堂で開催

しました。これまで本校の体育館で実施していましたが、保護者や地域、全

校生徒が同じ会場で実施させたいという先生方の思いもあり公会堂での

開催となりました。文化祭は、1週間前から朝や昼の放送を通して有志の

発表を見るなど様々な工夫をしながら取り組んでいます。合唱は、3年ぶ 

りとは感じさせない堂々とした姿で各クラスメッセージのこもった合唱が

公会堂に響いていました。 

 

 

 

 11月の半ばを過ぎ朝晩の冷え込みが初冬を感じるこの頃となりました。 

令和4年も残すところひと月半となり、夕富士を眺めながら、様々な想いが胸中をめぐります。 

生徒が落ち着いて学習できていること、4 年度の行事をここまで実施できていることなどに有り難い気持ちがこみ上げて

きました。特に3年ぶりに行った合唱コンクールは、PTAの協力のもと初めて校外の施設を借り、港南公会堂にて全校生徒と

来賓、保護者を迎えて実施し、生徒の頑張る姿を見ていただくことができました。 

 今年の市学状の生活アンケートでは、地域参画する意識や仲間と高め合う心、家族を思う気持ちなど生活面に関する調査は

横浜市の平均を大きく上回り、芹が谷中の生徒は優しく地域や家族、仲間を大切にする思いを強くもっている子どもが多く育

っているという結果が出ていました。 

しかしながら、全国学力学習状況調査の結果からは、学習面の課題が残りました。家庭でインターネットや SNS を使ってい

る時間が生活調査の平均よりもかなり多く、家庭学習する時間は少ないという課題が出ています。 最近、生徒指導面では

SNS上でのやりとりのもめごと等もあり、家庭と学校で連携することの必要性をあらためて実感しました。学習面も含めて生

徒の成長を家庭と学校で連携して情報を共有しながら支援をしていきたいと思っています。SNS の使い方は、学校でも指導

をしていますが、ご家庭でも SNS を正しく安全に使用するために、今一度、ルールを確認していただけると助かります。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

4年度のまとめに向けて      校長 中野 瑞枝 

 

 

港南台中央公園で港南区主催の「キャンドルナ

イト in港南台」に、芹が谷中の生徒が作成した「廃

油から作ったキャンドル」 

が展示されました。この 

作品は、手を繋ぎ SDGs 

を掲げている２年生徒の 

デザインが選ばれ、10月 

21 日に公会堂で行った文化祭の閉会式で発表し

たものです。芹中の生徒全員で作成したものが区

でも展示され、SDGs の取組を知ってもらい嬉し

く感じました。 

 
 

 

 

11月 3日授業参観と地域防災訓練、学級懇談

会、3年進路説明会がありました。拠点委員会の

ご協力をいただき地域防災訓練に、１年生徒が参

加し地域の防災を学習しました。 
 

 

 

 

               

 

 来年度に入学予定の芹が谷小・芹が谷南小

の 6 年生徒が授業見学を行いました。授業や

生徒会活動、部活動紹介のパフォーマンスを

見てもらいました。紹介を見て、芹が谷中学校

への入学を楽しみにしてもらえると嬉しいで

す。皆さんの入学を楽しみにしています。 

 

キャンドルナイト in港南台 10月 29日 

平戸永谷川清掃に芹中

生徒会・環境保健委員会

の生徒が参加しました。

地域を大切に思っている

生徒たちです。 

合唱コンクール・文化祭を終えて 

 

学習支援ボランティア 

募集中！！！ 

放課後１時間程度、生徒

数名の数学基礎・英語１

年生程度の学習支援ボ

ランティアを募集してい

ます。学校にお問い合わ

せください。 

文化祭に向かって様々な取組があり、先生と生徒、保
護者の協力のもと成立したことを実感しました。廃油キ
ャンドル制作（保護者も協力）・しおり表紙コンクール 

 

公会堂ステージで

記念写真、座席で

クラスで練習 

（展示の部）各教科

の作品、レポートや

習字、美術部の作品

も展示されていま

す。 クラス合唱曲の

手作りのめくり 

11 月 3 日授業参観、地域防災訓

練 

小中交流会（１０月２６日） 


